

## Tag der offenen Tür auf dem Stromberger Marktplatz



Anfang Juli fand in Stromberg auf dem neu gestalteten Marktplatz erstmalig ein gemeinschaftlicher „Tag der offenen Tür“ der anliegenden Gewerbetreibenden statt. Die Veranstaltung war trotz des kalten Wetters ein Erfolg und den Besuchern wurden von den Teilnehmern wie dem Blumenhaus Miele, der Bäckerei Terholsen, dem Atelier Terholsen, des Malers- und Lackierers Werner Jakobi, der Stromberger Energiestube sowie der Holzkünstlerin Silke Pälme sehr vielfältige und außergewöhnliche Angebote präsentiert.